

DÍA INTERNACIONAL
DE LA MUJER
2019

BRIE LARSON

tuvo que poner a prueba su mente y su cuerpo para interpretar a Capitana Marvel, película que hoy se estrena.

FUNCIÓN



**PO
DE
RO
SA**

**INVITAN A MIRAR
COMO ELLAS**

Cuatro fotografías de **Excelsior**, que exhiben parte de su trabajo en Chapultepec, hablan sobre su ojo empático.

PRIMERA | PÁGINA 30



**SE ABRE PASO
A RAQUETAZOS**

La mexicana Giuliana Olmos sorprendió al llegar a la final de dobles femenil en el Abierto de Acapulco.

ADRENALINA | PÁG. 16



**MUJERES
TOMAN LA CDMX**

Hoy inicia el festival Tiempo de Mujeres, que incluye obras de teatro, conciertos, talleres y otras actividades.

FUNCIÓN

**LEGISLAN PARA
UNA POTENCIA**

Nancy Pelosi, Alexandria Ocasio-Cortez, Rashida Tlaib e Ilhan Omar son el rostro inclusivo del Congreso de EU.

PRIMERA | PÁGINA 29

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

Ofrece no limitar a calificadoras

Ante la propuesta para castigar a las firmas, el Presidente aseguró que su gobierno está abierto al escrutinio internacional, en lo político y lo económico

POR ARTURO PÁRAMO

Aunque han evaluado con perspectiva negativa la deuda de las empresas del Estado, la labor de las calificadoras no será acotada, afirmó Andrés Manuel López Obrador.

El Presidente opinó así sobre la iniciativa que Salomón Jara, senador de Morena, anunció el miércoles para retirar el permiso a las firmas que no evalúen de forma objetiva las finanzas del país.

“Es su trabajo, lo respetamos; no vamos nosotros a limitar su función. Estamos seguros que va bien el gobierno, que va bien la economía, que vamos a crecer”, expuso en su conferencia matutina.

Garantizó que una de las características de su administración es que será más abierta y transparente.

“Estamos abiertos al escrutinio internacional, en lo político, en lo económico”, sostuvo López Obrador.

PRIMERA | PÁGINA 6



Foto: Quetzalli González

López Obrador expresó su respeto hacia el trabajo de las calificadoras, a las que sugirió incluir en sus análisis los niveles de corrupción.

TWITTER POSTURA

Gerardo Esquivel, miembro de Banxico, opinó sobre la iniciativa.

@ESQUIVELGERARDO

En resumen, México está muy lejos de perder el grado de inversión. Pemex, sin embargo, en una situación más frágil de acuerdo a 2 de las principales calificadoras. En cualquier caso, no tiene ningún sentido descalificar a las calificadoras. Ellas sólo son las mensajeras.

Critican iniciativa; la frenan en Senado

La iniciativa para retirar el permiso de operación a las calificadoras que no evalúen a México con criterios objetivos quedó sepultada.

Ricardo Monreal, líder de Morena en el Senado, le pidió a su compañero Salomón Jara no abrir el proceso

legislativo para darle vida a la propuesta, al considerar que no es correcto generar un “ambiente de persecución” contra esas firmas.

Yeidckol Polevnsky, dirigente nacional del partido, aseguró en Twitter que la iniciativa no tiene su respaldo.

A las críticas se sumó Mario Delgado, coordinador de Morena en San Lázaro, pues descartó que su bancada apoye la propuesta de Jara, a la que calificó de insensata.

— Con información de Leticia Robles de la Rosa

PRIMERA | PÁGINA 6

“DEFIÉNDETE CON UN DESARMADOR”

Aterrorizada por los golpes de su marido, Amelia pidió ayuda a autoridades, quienes le recomendaron dormir con una herramienta para defenderse. Fue en una red de apoyo que halló su salvación.

PRIMERA | PÁGINA 14



TROPIEZAN LAS ALERTAS DE GÉNERO

PRIMERA | PÁGS. 12 Y 13

IDENTIFIQUE A UN POTENCIAL FEMINICIDA

PRIMERA | PÁGINA 13

8% de las mujeres cursa carreras sobre tecnología. **DINERO**

AGRESIONES EN EL HOGAR, EL FLAGELO

PRIMERA | PÁGINA 24

INFLACIÓN ESTÁ DENTRO DE LA META DE BANXICO

El indicador anual se desaceleró en febrero a 3.94%, desde el 4.37% observado en enero.

DINERO | PÁGINA 5

A LA BAJA



SOYALÓ, CHIAPAS

Volcadura mata a 25 migrantes

POR GASPAR ROMERO
Corresponsal

TUXTLA GUTIÉRREZ. — Al menos 25 muertos y 29 heridos, en su mayoría centroamericanos, es el saldo de un accidente carretero registrado ayer en Soyaló.

La Fiscalía General informó que el percance ocurrió alrededor de las 18:00 horas

en la carretera que conduce a Chicoasén, a la altura del río Bombaná, cerca de la colonia Francisco Sarabia.

Al parecer, el conductor de un camión de tres toneladas, sin placas, se salió del camino y cayó a una hondonada luego de quedarse sin frenos. Las víctimas viajaban en la caja del vehículo.

PRIMERA | PÁGINA 20



Foto: Cuartoscuro



Foto: David Solís

ALCALDÍA DE COYOACÁN

FUGA FORMA CASCADAS EN EL PEDREGAL

Una fuga en un pozo del Sacmex generó dos caídas de agua hacia los carriles laterales de Periférico, cerca de Perisur. La falla quedó reparada luego de tres horas de trabajo.

PRIMERA | PÁGINA 25

“QUIERO SER CONTRAPESO, NO OPOSICIÓN”

Javier Corral, gobernador de Chihuahua, no tiene la intención de oponerse al Presidente, pero sí ser un contrapeso a su poder.

PRIMERA | PÁGINA 21



Foto: Eduardo Jiménez

LÓPEZ OBRADOR 100 DÍAS

CRÍTICAS LOGRAN BAJAR INICIATIVAS

PRIMERA | PÁGINA 7

CONFÍAN ENERGÍA A TRES OPERADORES

PRIMERA | PÁGINA 9

EXCELSIOR Opinión

Pascal Beltrán del Río	2
Francisco Garfias	4
Jorge Fernández Menéndez	8
Pilar Montes de Oca	10
José Elías Romero Apis	10
Clara Scherer	11
Yuriria Sierra	19
Joselo	FUNCIÓN 4

